dans la ville de Ho-lao-lo-kia. Les habitans de cette ville étaient riches, adonnés aux plaisirs, et livrés à des inclinations perverses, et ils ne s'embarrassèrent pas d'honorer le dieu qui venait d'habiter au milieu d'eux. Il vint par la suite un Rahan qui rendit ses hommages à la statue. Les gens de la ville, choqués de la bizarrerie de son extérieur et de son costume, coururent avertir le roi, qui ordonna d'enterrer dans le sable cet homme extraordinaire. On couvrit donc de sable le corps du Rahan jusqu'à la hauteur de la bouche, et on ne lui donna rien à boire ni à manger. Il se trouva un homme qui avait de tout temps témoigné un profond respect à la statue, et qui voyant le Rahan en cet état, lui apporta secrètement des provisions. Le Rahan avant de partir, dit à cet homme: « Dans sept jours il tombera une pluie de sable et de terre, qui couvrira entièrement cette ville, de sorte que personne n'en échappera. J'ai voulu que vous en fussiez prévenu, pour que vous prissiez de bonne heure vos précautions. Ce sera la juste punition du crime dont ils se sont rendus coupables en me faisant ensevelir dans le sable. » Après avoir ainsi